



# かたくり



令和5年度  
第67号

2024. 3. 14

学校教育目標

夢ふくらませ 心かがやく

## ご卒業 おめでとうございます！



6年生ジャンプ学年のみなさんが、平成30年4月9日に西明寺小学校に入学してから、明日が2168日目です。いよいよ明日は、6年生の晴れ舞台、卒業式です。今年度は、平成30年度の卒業式以来、5年ぶりに来賓の皆様にも参列いただくことになっています。

ジャンプ学年21名の子どもたちは、卒業を迎えた喜びや感謝の気持ち、2168日間積み重ねてきたたくさんの思いを伝える卒業式にしたいと張りきっています。明日の卒業式が、6年生にとって、保護者の皆様にとって、在校生にとって、そして、参加するすべての方々にとって、思い出に残る素晴らしい時間になることを願っています。

## 「6年生を送る会」



5日（火）に行われる予定だった「6年生を送る会」が、インフルエンザの流行による2度の延期を経て、本日14日（木）に行われました。残念ながら全校の子どもたち全員がそろってとはいきませんでした。卒業する6年生に感謝の気持ちを伝えようと、在校生の心のこもった会となりました。送る会の開催に向けては、5年生の企画・提案のもと、全校を挙げて準備を進めてきました。

初めは、6年生と1年生が手をつないで入場です。6年生の恥ずかしそうな、でもうれしそうな表情が印象的でした。入場後には、全校で「青い空に絵をかこう」を歌いました。子どもたちの6年生への思いを込めた歌声が交流ホールに響き渡りました。

その後は、みんなでクイズやゲーム（顔当てクイズ+3ヒントクイズ・かくれんぼ）を楽しみました。「顔当てクイズ」や「3ヒントクイズ」は、1年生のころの顔写真の一部（目元付近）と3つのヒントをもとに6年生の誰なのかを当てるもので、正解後には入学時と現在の顔写真も提示され大いに盛り上がりました。「かくれんぼ」は、校舎内を使っての全校でのかくれんぼです。最後まで鬼役の5年生に見つからなかったのは20人（うち6年生9人）でした。ゲーム終了後には、6年生一人一人に1～5年生それぞれの手作りプレゼントが手渡されました。

開始から終了まで、みんな笑顔で和気あいあいと楽しんでいました。集会を通して、1～5年生の感謝の気持ちと6年生がどれだけ慕われていたかを感じることができました。見ている側もほっこりとする、素敵な時間でした。

6年生から5年生へは、児童会の引継も行われました。これまで、児童会を引っ張ってきた6年生からは、励ましの言葉が、その気持ちを受け取った5年生からは、来年度のがんばりを約束する言葉が聞かれました。6年生は安心してバトンを受け渡すことができたと思います。6年生のみなさん、本当にありがとうございました。

6年生からバトンを受け取った5年生は、13人と少ない人数ではありますが、全員で今回の集会の企画や準備・運営をがんばってきたことで、「全校のために」「誰かのために」「気持ちを一つに」「みんなでがんばる」という気持ちになることができたようです。その姿からは、来年度の学校を引っ張るリーダーとしての雰囲気を感じられました。来年度も大いに期待しています。

